



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

AGENCIA DE
NOTICIAS
RIV

05/02/2023

LEGISLATIVO



En el Mundial de México 2026 no podemos volver a hacer el ridículo: Ignacio Mier

Durante una gira por Tehuacán, Puebla, el diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, afirmó que el futbol es el deporte más popular de México y le pertenece a toda la gente, por lo que propuso que las decisiones ya no se tomen desde las cúpulas o a partir de intereses comerciales.

<https://www.masnoticias.mx/en-el-mundial-de-mexico-2026-no-podemos-volver-a-hacer-el-ridiculo-ignacio-mier/>